Das Kinderhaus Rappelkiste stellt sich vor

Das Kinderhaus befindet sich im Ortsteil Bammersdorf, mitten im Ortskern, in einer ruhigen Seitenstraße. In unserem Haus gibt es eine Krippengruppe, die "Windelflitzer" und eine Kindergartengruppe, die "Bammis".

Unser Kinderhaus bietet eine Betreuung von Kindern im Alter von 6 Monaten bis zum Schuleintritt.

Diese breite Altersspanne hat folgende Vorteile:

- Unser Kinderhaus kann für viele Jahre ein kontinuierlicher Wegbegleiter der Kinder und ihrer Familie sein.
- Die Kinder haben nicht ständig wechselnde Bezugspersonen und Einrichtungen. Den Kindern gibt das ein Gefühl von Sicherheit und Geborgenheit.
- Geschwisterkinder können in der gleichen Einrichtung betreut werden und Eltern haben eine Anlaufstelle.
- Es ist der Weg einer familienorientierten Kindertagesbetreuung. Kinder unterschiedlichen Alters können miteinander in Kontakt treten und es entstehen geschwisterähnliche Strukturen.
- Rücksichtnahme, Hilfe und Vorbildverhalten sind wichtige Werte, die die Kinder erleben, lernen und praktizieren können.
- Wir möchten den suchenden Eltern ein qualitativ hochwertiges und quantitativ bedarfsgerechtes Angebot unterbreiten, ihnen mit Rat und Hilfe zur Seite stehen und somit der gesamten Familie ein Ansprechpartner sein.

Unser Kinderhaus...

...beherbergt eine Kinderkrippe und eine Kindergartengruppe mit insgesamt 7 pädagogisch ausgebildeten und erfahrenen Betreuerinnen.

Wir legen Wert auf:

- Enge Zusammenarbeit mit Kindern und Eltern
- Entfaltungsmöglichkeiten der Persönlichkeit
- Selbständigkeit und "sich ausprobieren" dürfen
- Gut geplante und durchgeführte Angebote
- Vernünftige Ernährung und Esskultur
- Spiel und Spaß, bei dem die Kinder sich ausprobieren und erfahren dürfen
- Soziale Kontakte
- Bildung, Erziehung und Betreuung, wie sie laut Bayerischen Bildungs- und Erziehungsplan für uns verpflichtend sind
- Gleitende Übergänge von Krippe in Kindergarten und Schule
- Gut ausgebildetes Personal
- Dass sich alle Beteiligten bei uns wohl fühlen und motiviert sind, gemeinsam etwas für unsere Kinder zu bewegen

Von jedem das Beste

Der situationsorientierte Ansatz dient uns als Basis, ergänzt durch Elemente der offenen Arbeit, der Montessoriepädagogik und Erkenntnisse der Bewegungspädagogik.

Personal:

Begleitet und betreut werden die Kinder des Kinderhaues von 7 Fachkräften.

- Katrin Wölker Erzieherin, Kinderhausleitung und Erzieherin bei den Bammis.
- Sandra Uttenreuther Erzieherin, stellv. Leitung und Gruppenleitung bei den Windelflitzern
- **Sebastian Porzelt** Erzieher, Gruppenleitung bei den Bammis
- Claudia Walter Kinderpflegerin bei den Bammis
- Kathrin Rösch Kinderpflegerin bei den Windelflitzern
- Kadri Carikci Erzieher bei den Windelflitzern
- Lisa Schäfer Erzieherin bei den Bammis